



**Einladung  
zur Infoveranstaltung  
Dorfgemeinschaftshaus**



Zur Infoveranstaltung und Diskussionsrunde  
**am 7. Juni 2018 um 19.30 Uhr im Feuerwehrgerätehaus**  
laden wir hiermit alle M/Bönninghauser/-innen herzlich ein.

**Thema an dem Abend ist das geplante Dorfgemeinschaftshaus.**

Die dazu im IKEK-Verfahren entwickelte Planung beinhaltet einen Neubau zwischen Schützen- und Sportplatz.

Nach der Aufgabe der Mönninghauser Volksbankfiliale wurde nun der Dorfgemeinschaft das Gebäude zum Kauf angeboten.

Dadurch bestünde die Möglichkeit, durch Zusammenlegung des Schulungsraumes der Feuerwehr mit dem Erdgeschoss der ehemaligen Bankfiliale und Anbauten einen Versammlungsraum für die Dorfgemeinschaft zu schaffen.

Beide Varianten

**Neubau am Sportplatz oder Umbau Volksbank**

erfordern den Einsatz und die Mithilfe aller. Deshalb soll die Entscheidung darüber, welche Variante zur Ausführung kommt, von den M/Bönninghauser/-innen gemeinsam getroffen werden.

Wir möchten an dem Abend die Vor- und Nachteile beider Lösungen beleuchten und diskutieren und würden uns über Ihr/Euer Interesse und Ihre/Eure Teilnahme an der Veranstaltung sehr freuen.

Irene Struwe-Pieper

Ortsvorsteherin

Bernd Fiedler

Vorsitzender des FC Mönninghausen

Alfons Schweins

Vorsitzender des Kulturrings  
und Schützenoberst